BADEN-WÜRTTEMBERG

Wie das Smartphone den Sportunterricht unterstützt



Schülerinnen einer neunten Klasse der Geschwister-Scholl-Schule in Tübingen besprechen während des Turnunterrichts ein selbstaufgenommenes Video beim Hürdenlauf. Die SchulsportApp BW soll im Sportunterricht oder in der Lehrerfortbildung eingesetzt werden. Foto DPA/Marijan MURAT

Jetzt kommen Displays in den Sportunterricht: Mit der Schulsport-App BW sollen die aktiven Stunden moderner werden.

as Programm zeigt mit Beispielvideos die as Programm zeigt mit Belegten der die den Bewegungsabläufe bei verschiedenen Sportarten. Derzeit kommt die App vor allem in der Oberstufe und bei der Abiturvorbereitung zum Einsatz. Bis jetzt gibt es etwa Sequenzen zu «Bewegen im Wasser», «Tanzen, Gestalten, Darstellen» und «Laufen, Springen, Werfen». Weitere Ballsportarten sollen noch fol-

Wie das funktioniert, hat sich Kultusstaatsse-

kretär Volker Schebesta (CDU) unlängst in Tübingen angeschaut. Er besuchte die Geschwister-Scholl-Schule und ließ sich die Funktion in einer Sportstunde zeigen. Die Schule gehörte zu den ersten Nutzern. Laut Kultusministerium ist die App schon mehr als 200 000 Mal heruntergeladen worden, online ging sie Ende 2022

«Die App unterstützt sowohl unsere Lehrkräfte als auch unsere Schülerinnen und Schüler. Etwa bei der Unterrichtsdurchführung oder der selbstständigen und eigenverantwortlichen Prüfungsvorbereitung», sagte Schebesta. Die Videos können auch in Zeitlupe angeschaut werden. «Die Videos sind superhilfreich», war das Fazit eines Schülers. (dpa)

SAARLAND



Anke Rehlinger im Bundesrat zu Beginn der Sitzung der Länderkammer in Berlin. Foto DPA/ Wolfgang KUMM

Bundesrat: Rehlinger leitet Deutsch-

Bundesrat: Rehlinger leitet Deutsch-Französische Freundschaftsgruppe
Die saarländische Ministerpräsidentin Anke Rehlinger (SPD) ist neue Vorsitzende der Deutsch-Französischen Freundschaftsgrup-pe des Bundesrates. Die Saarländerin war im Januar von den Mitgliedern der Vereinigung gewählt worden, wie der Bundesrat mitteil-te. Zuvor hatte der ehemalige saarländische Ministerpräsident Tobias Hans (CDU) das Gremium geleitet. Mit dem Regierungswech-sel an der Saar im April 2022 war der Vorsitz vakant geworden. vakant geworden.

«Ein starkes Europa lebt von der deutsch-französischen Freundschaft», sagte Rehlin-ger zur Wahl. «Wir leben zusammen, wir arbeiten zusammen und wir gehören zusammen», sagte sie. «Wo lange Zeit von Krieg zu Krieg die Schützengräben immer tiefer wurden, verbindet uns heute eine tiefe Freundschaft mit unseren französischen Nachbarinnen und Nachbarn.»

nen und Nachbarn.»

Die Freundschaftsgruppen von französischem Senat und Bundesrat werden sich im Juli für zwei Tage in Berlin treffen. Bei dieser ersten persönlichen Begegnung nach Corona soll es auch um eine mögliche vertiefte parlamentarische Zusammenarbeit der beiden Institutionen gehen. In der Regel kämen die beiden Gruppen einmal im Jahr zu einer mehrtägigen Tagung zusammen – abwechmehrtägigen Tagung zusammen – abwech-selnd in Deutschland und in Frankreich. Rehseind in Deutschland und in Frankreich. Ken-linger ist seit Jahresbeginn zudem in einem weiteren Amt für den Austausch zwischen Deutschland und Frankreich unterwegs: als deutsch-französische Kulturbevollmächtig-

Être bilingue français - alsacien/allemand : une source d'opportunités ! Zweisprachig Französisch - Elsässisch/Deutsch zu sein: eine Quelle der Möglichkeiten!





Mittelschüler







de l'enseignement bilingue et la pro la langue régionale en Alsace.

Ein Service für die Berufe der zweis Schulbildung sowie der Förderung de Regionalsprache im Elsass

www.eltern-bilinguisme.org

EUROSTAGES: +33 (0)3 89 20 84 36

Schnupperpraktika in deutschen oder schweizer Unternehmen für deutschsprachige

RecrutoRRs: +33 (0)3 89 20 63 23 recrutorrs@eltern-bilinguisme.org



collégiens germanophones.

Cofinancé par l'Union européenne Fonds européen de développement régional (FEDER) Von der Europäischen Union finanziert Europäischer Fonds für regionale Entwicklung (EFRE)

